## Mamá, ¡volveré tarde! Un adolescente en casa

Cortometraje de ficción en el que se abordan las principales claves educativas de la etapa adolescente. Unos padres muy dicharacheros airean a los cuatro vientos la intimidad de su hija adolescente, lo que les costará una "venganza" muy a la medida.

El cortometraje de ficción se complementa con un contenido extra en el que un educador social ofrece propuestas a padres y madres sobre cómo manejar la adolescencia y prevenir el consumo de drogas.

**Duración**: Video completo: 30 minutos (29'21") Monólogo padres: 16 minutos Monólogo hija: 10 minutos (9'52") Recomendaciones experto: 23 minutos (22'23")

Fecha producción: 2010

Destinatarios recomendados: Padres, madres, adolescentes, asociaciones de padres, centros de enseñanza **Produce**: CEAPA **Financiado por**: Ministerio de Sanidad y Política Social (Secretaría General de Política Social y Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas) **Realización y dirección de producción**: AIRE COMUNICACIÓN



